

LA JUSTICIA MILITAR

Las interminables deliberaciones del Consejo Supremo de Guerra y Marina

¿De qué tratarán?

Sobre ascensos y recompensas. Núñez de Prado, Montero y Millán Astray

El sábado, como de costumbre, se reunió el pleno del Consejo Supremo de Guerra y Marina bajo la presidencia del Sr. Aguilera. Como las comunicaciones del ministro de la Guerra han surtido efecto, las dificultades para obtener información de lo tratado han sido grandes.

pleno la propuesta de ascensos a favor de los Sres. Núñez de Prado y Montero, apenas iniciada la discusión, reclamó el expediente el consejero Sr. Arráiz de Conde...

no Godina, juez de primera instancia del Puerto de Santa María. Otro ídem a la plaza de magistrado de la Audiencia Provincial de Guadalajara a D. Napoleón Ruiz Felco, juez de primera instancia de la referida capital.



Lord Curzon, famoso político británico, que seguramente substituirá a Bonar Law.



Bonar Law, primer ministro inglés, que ha presentado la dimisión de su cargo.

UNA FIESTA EN PALACIO

Ayer fué entregada a la Reina la Rosa de Oro que envía el Papa

La capilla pública

Detalles de las ceremonias. Los asistentes, al acto. Felicitaciones

Con el ceremonial y las solemnidades que anunciábamos el sábado fué llevada ayer a Palacio y entregada a la Reina doña Victoria la Rosa de Oro que le ha hecho presente el Papa Pío XI.

Tenedor de libros

mucho práctico, preferible conociendo inglés, necesitase. Ofertas detalladas sólo por escrito, a Fernandor, 6, principal derecha.

LA FIESTA NACIONAL Las corridas de toros y novillos celebradas ayer

EN MADRID LLUVIA Y SUSPENSIÓN

La tercera corrida de abono anunciada para ayer fué suspendida por causa de la lluvia.

EN PROVINCIAS EN BILBAO

BILBAO 21 (8.30 n.).—Con regular entrada celebróse ayer la corrida de novillos, con ganado de Pablo Romero, para Carralafuente, Gallito de Zafra y Trinitario.

Muerte de D. Valentín Gorbeña

BILBAO 21 (8 m.).—Ha fallecido el ingeniero D. Valentín Gorbeña, persona de gran prestigio y consideradísima en toda esta región. (Fébus.)

Un retrato del Rey pintado por Salaverria

En una de las salas del Palacio de Comunicaciones se ha inaugurado esta mañana la exposición de un retrato del Rey, pintado por Salaverria.

Pasan por Madrid los alumnos de la Academia de Toledo

Esta mañana, y en dos trenes sucesivos, llegaron a Madrid los alumnos de la Academia de Toledo, que por la línea de circunvalación pasaron a la estación del Norte para continuar su viaje a Hontanares, donde empiezan las maniobras.

PIEL Y SECRETAS

La asamblea de Cámaras de Comercio

VALLADOLID 21 (8 m.).—Se reciben adhesiones para la asamblea que las cámaras de comercio de toda España celebrarán aquí el 4 de junio próximo y la promesa de que las entidades dichas enviarán delegados.

En Francia

CHICUELO, MAERA Y GITANILLO, TOROS DE ALBARRACIN. NIMES 20 (7.40 t.).—Los toros de Albarracín lidiados ayer fueron superiores.

Alquilo

Gran solar, San Bernardo, 78. Razón: Felipe III, 8. Fábrica de impermeables.

Consejo de guerra

EL FERROL 21 (8.20 m.).—Se celebró el Consejo de guerra contra un segundo celador del puerto por haber dado muerte a su suegra.

La salud en Madrid

Los que mueren. Leemos en "La Voz Médica": "Durante la semana del 7 al 13 del actual han ocurrido en Madrid 298 defunciones, cuya clasificación por edades es la siguiente:

EN MALAGA

MALAGA 21 (8.15 m.).—Novillos de Villamarta. Al primero, mansurrón, lo veroniqueó Zurito sin apretarse; lo muleteó regularmente y lo mató de media atravesada, entrando bien.

EN LINARES

LINARES 21 (8.30 n.).—Los novillos de la viuda de D. Romualdo Jiménez, bravísimos, especialmente los primero y cuarto. Actuaron Posada (7) y Parrita. El primero toró de capa y muleta a cap, primero magistrado.

EN ZARAGOZA

ZARAGOZA 21 (9 m.).—Los novillos de Gallardo, pequeños y muy manejables. Morenito de Zaragoza, desgraciado en el primero; pinchó mucho y mal y oyó una bronca.

Los médicos marítimos, disgustados

VIGO 19 (7.15 t.).—Entre los médicos marítimos de los puertos del norte y del noroeste de España reina profundo disgusto a causa del gran número de médicos extranjeros que están autorizados para asistir a los emigrantes españoles.

Los que mueren

Leemos en "La Voz Médica": "Durante la semana del 7 al 13 del actual han ocurrido en Madrid 298 defunciones, cuya clasificación por edades es la siguiente:

Noticias de Sevilla

EN LIBERTAD BAJO FIANZA SEVILLA 21 (4 t.).—Han sido puestas en libertad bajo fianza, quedando sujetas a proceso, las artistas Irene Alonso y Condesita Zoe, que fueron detenidas por sus immoralidades en los salones donde actuaban.

LA JORNADA EN LAS TAHONAS

En el Ayuntamiento se han reunido, bajo la presidencia del alcalde, la Junta Local de Reformas Sociales y los patronos y obreros pañaderos para tratar de la jornada diurna en las tahonas.

NINO ATROPELLADO

En la carretera de Alcalá a Huelva, cerca de Espartinas, un camión automóvil atropelló al niño de once años Manuel Sáenz Morales, que sufrió varias heridas en distintas partes del cuerpo y la fractura de la pierna izquierda.

UNA COMISIÓN DE CONCEJALES

Una comisión de concejales de Guillema ha visitado al gobernador para darle cuenta de que hace mucho tiempo no convoca el alcalde a sesión municipal, por lo cual los concejales no tienen intervención en las cuestiones municipales.

RHUM NEGRITA Delicioso en el café, te, leche... Una copita en todo momento predispone a la más agradable actividad

LA FIRMA DEL REY COMBINACION DE MAGISTRADOS Real decreto declarando jubilado a D. Ramiro Cores y López, magistrado del Tribunal Supremo...

IRABE "DEYEN" DE MANZANA LAXANTE Utilísimo en los adultos e insubstituíble en los niños. Venta en farmacias. Depósito: E. Durán Retuán, 9, Madrid, y Centros de especialidades. ¡Cuidado! Pídesen "DEYEN" en las farmacias.

META es un combustible sólido en forma de tabletas que arden como el alcohol pero que no ofrecen peligro alguno pudiendo dejarlas sin cuidado en manos de un niño. Con el combustible META quedan suprimidos los peligrosos accidentes que con tanta frecuencia ocurren con el alcohol. META es limpio, inexplorable, cómodo y económico. Toda señora cuidadosa debe tener en su casa este nuevo combustible y emplearlo en un lindo aparato niquelado, moderno y elegante que se llama CALIENTA TENACILLAS META el cual, como indica su nombre, sirve para calentar las tenacillas de rizar, pudiendo utilizarse también para calentar una plancha, hacer una taza de café o té, etc., etc.